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Rre »e^euntÊNCIA pARA otscussÃo Do pRolETo DE LEI Do ExECUTtvo

Proieto de Lei do ExecutivoNs t5/2O24, que "Autoriza o Poder Executivo a abrir crédito
adicional especial e dá outras providências

REALIZÂDA A PARTIR DAS 18H3OMIN DO DIA22 DE ABRIL DÊ,2024,
Nas nrprNoÊucms un cÂruARA MUNICIpAL DE MoNTEIRo LoBATo - sp,

Aos vinte e dois dias do mês de abril do ano de dois mil e vinte e quatro, às dezoito horas e trinta
minutos, no recinto da Câmara Municipal de Monteiro Lobato, com a presença do Presidente da
Câmara Vereador Edjelson Aparecido de Souza e os Vereadores Allan Rached Azevedo, Aloísio
Aparecido dos Santos Barreto, foão Francisco da Silva, Kurt Eugênio Greiner e Nedivan Rodolfo

Guimarães, o responsável pelo Setor de Obras, o Secretário Municipal de Obras, Senhor Luiz
Rodolfo Gomes, e o responsável pelo Setor de Serviços Municipais, o Secretário de Serviços
Municipais, Senhor Paulo Sérgio Nascimento e demais pessoas interessadas. O Presidente da

Câmara Municipal, Senhor -Edjelson Aparecldo de Souza, deu inícios aos trabalhos, e declarou
aberta a Audiência Pública, para atendimento ao estabelecido pelo art.48, parágrafo único, da

Lei Complementar ne 101 de 04 de maio de 2000, Lei de Responsabilidade Fiscal, a fim de

proporcionar a transparência necessária na discussão do Projeto de Lei do Executivo ne

15/2024, que "Autoriza o Poder Executivo a abrir crédito adicional especial e dá outras
proüdências", e as anotações necessárias nas leis orçamentárias, especificamente no Plano

Plurianual, na Lei de Diretrizes Orçamentárias e Lei Orçamentiária Anual do Município de

Monteiro Lobato. O Secretário de Serviços Municipais, Senhor Paulo, iniciou fazendo a leitura do
Proieto de Lei do Executivo na 15/24 na íntegra e informou que o projeto se destina à abertura
de crédito adicional especial no orçamento do município, alterando o orçamento de 2O24. O
crédito a ser aberto na Secretária Municipal de Obras e Serviços, Setor da Defesa Civil e Corpo de

Bombeiros, Programa: Convênio ne CMIL - OOg /630 /2024 = Defesa Civil, crédito no valor de R$

500.000,00 (quinhentos mil reais), no elemento: Outros Serviços de Terceiros - Pessoa )urídica,
com recurso do Estado (FR/CA 02.100.092) Convênio CMIL - 009/630/2024 - Defesa Civil. O

Presidente da Câmara, Vereador Edielson, indagou se o crédito será utilizado para a recuperação
das estradas. O Secretário de Serviços Municipais, Senhor Paulo, respondeu que sim, que será
uülizado para a recuperação das estradas, pois tiveram várias ocorrências, e a defesa civil fez
essa liberação, e vão dar inicio as obras nas estradas. Mencionou que será utilizado na estrada
do Souzas, que será necessário a recuperação com taludes, em dois pontos, perto do Marião, que
esú caindo, qualquer chuva que dá, é preciso ir lá tirar barreira, e o outro trecho, próximo ao

João Corrá, também será feito o trabalho de talude. Mencionou que também irào Íazer a estrada
do Beira Rio, que lá tem serviço de máquina para fazer, disse que será preciso fazer o
alargamento da estrada; na Estrada da Gruta, caiu uma tubulação; e na Estrada Santa Helena foi
feito a troca de manilhas, mas com a chuva acabou desmoronando. Mencionou que na Estrada da
Matinada e Santa Maria conseguiram dar uma recuperada boa antes da destinação do recurso. O
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Vereador Allan perguntou se essas recuperaçôes são em pontos pontuais das estradas e não
como manutenfro geral das estradas. O Secretário de Serviços Municipais, Senhor Paulo,

respondeu que sim, são em pontos pontuais e não a recuperação da estrada toda, O Vereador
Allan mencionou que não é um recurso tão alto, e disse para tentarem fazer por inteiro algumas
estradas; disse que não tem tempo hábil para a recuperação das estradas, pois daqui a pouco

volta a época das chuvas. O Secretário de Serviços Municipais, Senhor Paulo, mencionou que

inclusive convidou o Secretário de Obras para participar da audiência, pois no Bairro do Souzas

estão fazendo um proieto de talude para apresentar para o proprietário, uma vez que vai ser

necessário tirar a cerca, avançar um pouco no terreno. O Vereador Allan perguntou se ao mesmo
tempo vão corrigir o lado de baixo da estrada que esú cedendo. O Secretário de Serviços
Municipais, Senhor Paulo, respondeu que a ideia é essa. O Presidente da Câmara, Vereador
Edielson, reforçou que serão recuperados os pontos críticos das estradas. O Vereador Nedivan
indagou qual o ponto que será feito na Estrada Santa Maria. O Secretário de Serviços Municipais,
Senhor Paulo, mencionou que ficaram aguardando a verba, mas que enquanto aguardavam,

foram trabalhando com o maquinário que a prefeitura tinha disponível. Mencionou que focaram

na Estrada Santa Maria, pois foi uma das estradas mais afetadas, com muitas barreiras.
Mencionou que provavelmente não terá muito serviço nessa estrada, pois já fizeram grande

parte. Mencionou que no Rio Manso tem muita barreira grande ainda; disse que na Estrada do

Souzas vai dar um trabalho grande, pois o barranco é muito alto, que talvez será preciso duas

máquinas trabalhando, e ainda tem o fluxo da estrada que é grande; disse que será necessário

operação pare e siga, e ressaltou que provavelmente vão ficar bastante tempo trabalhando na

estrada do Souzas. O Presidente da Câmara, Vereador Edjelson mencionou que o ideal seria

recuperar as outras estradas que dão acesso ao bairro antes de mexer com a estrada principal. O

Secretiírio de Serviços Municipais, Senhor Paulo, respondeu que fizeram a recuperação da

Estrada Santa Helena, que tem um ponto apenas que desmoronou, mas que vão arrumar.
Mencionou que se precisar fechar a estrada do Souza, caso não dê para fazer o pare e siga, o

caminho ideal será a estrada da Santa Helena. O Vereador Allan disse que queria aproveitar que

o recurso discutido era por conta da enchente, e perguntou para o Secretário se tinha algum
parecer sobre os rios, pois o pessoal não fica sossegado; disse que os dias estão passando e estão

com medo de chegar novembro, dezembro e ianeiro e não ter sido mexido nesses rios ou algo

que garanta que essa água não vai invadir a cidade de novo. O Secreúrio de Serviços Municipais,
Senhor Paulo, respondeu que o Secreário de Obras poderia responder melhor essa pergunta, e
aproveitou para dizer que tanto o Secretário quanto o Prefeito e a Coordenadora da Defesa Civil,
têm corrido atrás de recursos; disse que tem conversas e proietos e andamentos que estão para

sair, relacionadas aos rios, como gabião, desassoreamento, entre outros proietos. O Secretário de

Obras, Senhor Luiz Rodolfo, respondeu que em relação ao rio, estão pleiteando pela defesa civil,
para fazer o gabião desde a ponte próxima a fábrica de água até o Jardim lracema; ressaltou que
o gabião não vai resolver o problema da enchente, e sim o problema do desmoronamento da

encosta do rio. Mencionou que também estÍio pleiteando para fazer o desassoreamento do rio e

logo na sequência a parte do gabião. O Vereador Kurt indagou sobre a FEHIDRO no Jardim
Iracema. O Secretiírio de Obras, Senhor Luiz Rodolfo, respondeu que tentaram ano passado pela
FEHIDRO, mas quetiveram algumas inconformidades no projeto e não alcançou esse ponto, disse
que perderam no ano passado, mas que estão tentando novamente. Esclareceu que não
conseguiram, pois no início eles solicitaram um proieto básico e conforme foi andando pediram
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um proieto executivo, e esse proieto executivo foi colocado dentro da planilha, para a própria
empresa fornecer o proieto executivo e não poderia ser dessa forma; disse que é dificil fazer um
projeto executivo, pois não tem braço, não tem ferramental; disse que esse ano estão tentando o
proieto execuüvo, que com o proieto executivo na mão conseguem dar entrada para a execução.

O Vereador Allan indagou se dentro desse prazo que a gente tem se o Secretário acredita que vão
ter um retorno. O Secretário de Obras, Senhor Luiz Rodolfo, respondeu que vão entregar a

documentação mês que vem para a FEHIDRO fazer a avaliação. Não havendo mais nada a tratar,
agradeceu a presença de todos e deu-se por encerrada a presente Audiência, e para constar foi
Iavrada a presente Ata que vai assinada em lista própria de presença.

Edital publicado:
o no Diário Oficial do Município de Monteiro Lobato, Edição nq 636;
o no sÍÊe oficial da Câmara Municipal de Monteiro Lobato.
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